



---

## El Tribunal Supremo abre sus puertas

El Tribunal Supremo celebrará entre los próximos 10 y 12 de septiembre sus tradicionales Jornadas de Puertas Abiertas, que este año servirán de conmemoración del centenario del incendio que en 1915 destruyó gran parte del Palacio de Justicia y obligó a una reconstrucción que se prolongó una década.

El siniestro redujo a su esqueleto el Palacio de las Salesas, pero la rápida reacción de los magistrados, los funcionarios y los guardias civiles destinados en el mismo, así como de los vecinos de las casas próximas, permitió evacuar el edificio y salvar la mayor parte de los documentos judiciales y de las obras de arte que albergaba el tribunal. Las Jornadas servirán para reconocer su entereza y valentía en aquellos momentos.

Las actividades arrancarán en la noche del jueves 10 de septiembre, con la proyección de un espectáculo de luz y de sonido ('mapping') sobre la fachada principal del edificio, creando formas y efectos ópticos a través de los cuales se narrará la historia del Palacio, el incendio y su posterior reconstrucción.

El viernes 11 y el sábado 12, la sede judicial estará abierta al público, permitiendo así dar a conocer a los ciudadanos el trabajo de los magistrados y el patrimonio artístico que alberga el edificio mediante visitas guiadas, exposiciones, mesas redondas y, para los niños, explicaciones teatralizadas.

Durante las ...